

LE MOT DU MAIRE

En septembre 2024, un incendie classé criminel a dévasté le dépôt de stockage de la commune et le camion qui y était stationné.

Ce camion était l'outil indispensable aux services communaux pour l'entretien des espaces verts, le transport du matériel pour les diverses manifestations festives, sportives ou culturelles mais également pour le salage et le déneigement des voies en cas d'intempéries.



La municipalité a travaillé pour trouver des solutions pour pallier ce manque, recherchant des solutions et de l'aide auprès de la Métropole de Metz, de la Préfecture... sans aucun résultat.

Dans un premier temps, il avait été prévu de réparer le camion sinistré mais les experts nous en ont dissuadé. Nous avons donc décidé de chercher un camion d'occasion. L'achat d'un véhicule neuf n'est pas envisageable, le coût est beaucoup trop important.

Il faudra non seulement se procurer un camion, mais il conviendra de l'équiper d'une grue pour l'utilisation au quotidien et d'une saleuse ainsi que d'une lame pour qu'il puisse servir aux agents communaux afin de saler et déneiger les voiries en hiver.

Nous savons que l'achat de ce camion, à l'instar de la reconstruction du dépôt, sera couteux et que les assurances de la commune ne prendront pas en compte l'intégralité des frais directs et indirects de ce sinistre.

Aussi, les élus de la commune de Saint-Julien-lès-Metz, à l'unanimité, ont donc décidé lors d'un conseil municipal de lancer un appel à financement participatif pour atténuer la charge qui restera à la commune et pour avoir le matériel nécessaire pour la prochaine période hivernale.



Il est essentiel, pour nous, élus, d'assurer la continuité du service public et la sécurité de nos concitoyens dans les conditions qu'ils ont connues avant ce sinistre. C'est pourquoi, nous avons besoin de vous, entreprises du territoire mais aussi habitants de la commune et des environs qui avez une attache avec notre commune de Saint-Julien-lès-Metz.

Nous comptons sur vous et vous remercions chaleureusement par avance de votre participation à ce projet.

Franck OSSWALD,
Maire de Saint-Julien-lès-Metz

LE FINANCEMENT

Le coût total du projet de rachat du camion et de son équipement est estimé à 50 000 €.

Dans l'hypothèse où les objectifs ne seraient pas atteints, la collectivité s'engage à autofinancer le reste à charge pour réaliser le projet.

Nous vous remercions pour votre soutien !